

保護者の皆様へ  
生徒の皆さん  
地域関係者の皆様へ

学校だより



# 夢と輝き

令和4年7月11日(月)

第5号(夏休み号)  
大津市立石山中学校  
校長 山本 洋祐



## 思い出に残る有意義な夏休みを!

6月末にとても短い梅雨が明けました。梅雨の長雨はなかった反面、厳しい暑さと雷雨などで体育や部活動に影響が出てしまい、子どもたちには残念な思いをした日があったと思います。さて、1学期も終盤に入り、来週水曜日(7/20)が終業式です。そして、明日(7/12)からは、期末保護者懇談会が行われます。保護者の皆様、どうぞよろしくお願いします。

前回の「夢と輝き」でもお伝えした通り、7/21(木)から、大津市中体連夏季総合体育大会が始まります。市内で大津の学校と対戦する競技がほとんどですが、全県に近い範囲で行われるものもあります。7/25(月)には、吹奏楽コンクール地区大会も行われます。どちらも、3年生にとっては最後の大会です。心とからだの準備を整えて、ベストの力を発揮してほしいと思います。

1学期を振り返りますと、4月からのいろいろな教育活動がコロナ前に近い形で実施できるようになってきたように思います。ある程度の制限はありましたが、1年生の葛川自然体験、3年生の修学旅行、春季総体、2年生の自然体験学習を無事終えることができ、水泳の授業も行われています。子どもたちのルールを守る姿勢と保護者の皆様のご協力のおかげだと感謝しています。

来週からは、夏休みになりますが引き続き、感染症対策・熱中症対策にご理解とご協力をいただき、子どもも大人もお年寄りも元気にこの夏を乗り切ってほしいと思います。石山中学校生徒指導部からは「令和4年度 夏休みの生活」が配布されますので、お子様といっしょに確認しながら、お子様にとっても保護者の皆様にとっても、有意義な夏休みにしていただきますよう、どうぞ、よろしくお願いします。

## 2年自然体験学習「オーパル＆琵琶湖博物館」



6月30日(木)から、2年生は一泊二日の「琵琶湖自然体験学習」に行きました。1日目は雄琴のオーパルで、カヌー体験とドラゴンボートを体験。たいへん暑い日で水分補給が欠かせない一日でしたが、青空の広がる素晴らしい琵琶湖の景色の中で良い体験ができたと思います。ホテルでは、夜のつどいが行われ、実行委員と担当の先生が企画したゲームに大変な盛り上がりを見せっていました。

2日目は、宿泊した雄琴から観光船「インターラーケン」に乗り、鳥丸半島へ。下船して、琵琶湖博物館を見学しました。一昨年度2020年にリニューアルした博物館はとてもきれいで見所がいっぱいでした。石山小学校の元校長先生でお世話になった横山先生が、現在、琵琶湖博物館で広報のお仕事をされていて、みんなの様子を見に来てくださいました。うれしい再会でしたね。

鳥丸半島から再び乗船して、石山寺港まで琵琶湖の景色を楽しみ、解散しました。熱中症を心配しましたが、無事、みんな帰ってくることができ、思い出に残る体験学習になったと思います

## 8月後半から9月1日の予定

日	曜日	学校行事等	
25	木	3年生登校日(実カテスト5時間)、昼食持参	
26	金	全校登校日(5時間授業)、2学期始業式、身体計測、昼食持参	
29	月	全校登校日(5時間)、1.2年夏休み明けテスト、昼食持参	
30	火	全校登校日(6時間)、昼食持参、部活停止日(定時退勤日)	
31	水	全校登校日(5時間)、昼食持参、2年応急手当講習会	
9/1	木	あいさつ運動・安全点検、シェイクアウト訓練、昼食持参	